



COMISIÓN DE GOBIERNO, REGLAMENTOS Y JUSTICIA MUNICIPAL.

Comisión de Gobierno, Reglamentos y Justicia Municipal



Agenda Regulatoria del Municipio de Celaya, Guanajuato

Periodo Junio 2022 – Noviembre 2022

Materia sobre la que versará la Regulación: Modificar y crear los siguientes ordenamientos:



Nuevo Reglamento Interior para el Relleno Sanitario del Municipio de Celaya, Guanajuato.

Mantener el establecimiento de equipos de monitoreo, pesaje, un control estricto del monto y tipo de desechos sólidos que se reciben diariamente en el relleno.

Mantener la construcción de la zona de amortiguamiento y cobertura del relleno sanitario, que permita la conservación del medio ambiente evitando así los efectos de la contaminación.



Nuevo Reglamento de Mercados, Centrales de Abasto, Tianguis y Comercio en Vía Pública del Municipio de Celaya, Guanajuato.

Determinar las facultades para la inspección, control y vigilancia de los comerciantes que lleven a cabo su actividad en la vía pública para la administración de la actividad comercial de mercancías, ya sea en puestos fijos, semifijos o ambulantes.

Establecer las obligaciones y prohibiciones de las personas que se dedican a la actividad comercial en mercados, centrales de abasto, tianguis y en la vía pública.



Nuevo Bando de Policía y Buen Gobierno del Municipio de Celaya, Guanajuato.

Armonización con la implementación del procedimiento de justicia cívica en el municipio.

Garantizar el respeto a los Derechos Humanos en el municipio.

Garantizar, preservar y mantener el orden, el respeto a la prestación de los servicios públicos municipales, las buenas costumbres, el medio ambiente, el patrimonio municipal, la seguridad, la urbanidad y el cuidado animal.



Reformas al Reglamento de Mejora Regulatoria y Competitividad del Municipio de Celaya, Guanajuato.

Prever la exacta aplicación de la Ley de Mejora Regulatoria para el Estado de Guanajuato y sus Municipios, así como contribuir a la competitividad, la mejora regulatoria, la calidad de las funciones y de los servicios a cargo de la Administración Pública Municipal.



Reformas al Reglamento de Ordenamiento Territorial para el Municipio de Celaya, Guanajuato.

Adeuar las facultades, organización y funcionamiento de la dirección para brindar mantener un ordenamiento y administración sustentable del territorio del Municipio de Celaya, Guanajuato.

Conservación de la infraestructura pública y del equipamiento urbano.

Regular, conservar y vigilar la utilización del suelo, las construcciones y la urbanización de áreas e inmuebles de propiedad pública, privada o social.



Reformas al Reglamento para la Protección, Preservación y Restauración Ambiental del Municipio de Celaya, Gto.

Establecer mayores medidas para la prevención y el control de la contaminación del aire, agua y suelo en el territorio municipal.

Establecer más acciones que impongan la conservación y preservación del medio ambiente y su aprovechamiento sustentable en el municipio.

Reformas al Reglamento para la Prestación de los Servicios de Agua Potable, Alcantarillado, Tratamiento y Disposición de Aguas Residuales para el Municipio de Celaya, Gto.

Adecuar las facultades, estructura, organización, y funcionamiento del organismo, para brindar un mejor servicio.

Incorporación y descripción de trámites y servicios prestados por el organismo.



Reformas al Reglamento del Instituto Municipal de Arte y Cultura de Celaya, Guanajuato.

Fortalecer la estructura y funcionamiento del Instituto.

Mantener el reconocimiento a los derechos culturales en el municipio.

Contar con un mejor manejo en las actividades culturales en el municipio de Celaya.

Nuevo Reglamento Interior de Trabajo del Instituto Municipal de Arte y Cultura de Celaya, Guanajuato.

Regir y establecer los derechos y obligaciones de los trabajadores.

Establecer las condiciones de trabajo.



Reformas al Reglamento de Protección Civil y Bomberos para el Municipio de Celaya, Guanajuato.

Armonización y actualización a los nuevos protocolos, manuales y normas de protección civil.

Determinar diversos apartados de análisis de riesgos preventivos para garantizar la seguridad de las personas.

Determinar los mecanismos y acciones encaminadas a la seguridad de conformidad a la normativa de prevención y control de riesgos.



Nuevo Reglamento para la entrega-recepción de la Administración Pública Municipal de Celaya, Guanajuato.

Establecer los lineamientos derivados del proceso entrega recepción establecido en la Ley Orgánica Municipal para el Estado de Guanajuato, mediante el cual, el Ayuntamiento saliente realizará la entrega al Ayuntamiento entrante de la documentación que contenga la situación que guarda la Administración Pública Municipal, a efecto de dar continuidad a la gestión administrativa.

Nuevo Reglamento de Atención Ciudadana para el Municipio de Celaya, Guanajuato.

Establecer las disposiciones reglamentarias para la Atención Ciudadana prestada por la Administración Pública Municipal.

Impulsar e implementar la innovación tecnológica que les permita mejorar el desempeño de sus funciones y su servicio de Atención Ciudadana.



CELAYA
ES GRANDE POR TI